

Strassenbahner-Männerchor Zürich

An unsere verehrten Passivmitglieder! Unser Chor hat vor kurzem beschlösset!, dieses Jahr eine Sängerreise nach Wien auszuführen. Es sind für die Reise vorgesehen die Tage vom 17. bis 22. September.

Verschiedene Anfragen von Passivmitgliedern des Fahrpersonals und der Werkstätte betr. Teilnahme an dieser Reise veranlassen uns zu der nachstehenden Orientierung. Wir sind natürlich gerne bereit, weitere Teilnehmer mitreisen zu lassen. Indessen ist zu beachten, dass wir für diejenigen Kollegen des Fahrpersonals und der Werkstätte, die die Reise mitzumachen wünschen, was die sechs Tage Urlaub anbelangt, uns um diesen Urlaub nicht bemühen können. Die Verwaltung hat uns nach gründlichem Studium der nicht leichten Aufgabe, die Zusicherung gegeben, durch Verlegung von Ruhetagen für eine bestimmte Zahl unserer Sänger den Urlaub von sechs Tagen möglich zu machen. Ob über diese Zahl hinausgegangen werden kann, ist eine Sache der Verwaltung. Weitere Teilnehmer des Fahrpersonals und der Werkstätte sind also gehalten, sich zwecks Erreichung von Urlaub jeder für sich auf dem Betriebsbureau zu orientieren und zu bemühen. Für diejenigen, welche im genannten Zeitpunkt zufällig Ferien haben, ist die Sache ja gegeben, anderen Kollegen ist es vielleicht möglich, durch Ferienabtausch den Urlaub zu erreichen. Wir bemerken noch, dass die Kosten für die ganze Reise sich auf Fr. 140 belaufen. Anmeldungstermin bis Ende Februar.

NB. Im Anschluss an das Vorstehende erlauben wir uns, noch hinzuweisen auf das am 6. Februar im Volkshaus stattfindende Liederkonzert! Ein gediegenes Programm wird reichen Genuss bieten.

Der Vorstand.

Der öffentliche Dienst, 28.1.1927.